

{besps}produccionyturismo28072014|width=215|height=161{/besps}

Los días 21, 22, 26 y 27 de julio del corriente año, nuestro municipio fue invitado a promocionarse en la Exposición Rural junto a la Secretaría de Turismo de la provincia de Buenos Aires. La Coordinadora de Turismo Alejandra Tessi estuvo entregando folletería con información de nuestra ciudad a los visitantes de la feria, destacando la casa natal de Juan Domingo Perón, los atractivos de Carlos Beguerie y el corredor turístico de La Paz y La Paz Chica, exhibiendo los alimentos que se consumen en dichos lugares.

Este año las familias pudieron disfrutar de todas las novedades del sector y conocer los 4.500 animales presentes, más de 500 stands, maquinaria agrícola, aventuras 4x4, auditorio 3D, granja para niños, granja de realidad aumentada, nacimiento de pollitos, espectáculos en vivo y muchas atracciones más.